

MiUgr - Universidad Granada

Sábado, 20 de Julio de 2013 16:17 ANDREA G. PARRA

La Universidad de Granada (UGR) aprueba su plan propio de becas y ayudas al estudio para el curso 2013-2014. Apuesta por la igualdad en el acceso al estudio y porque las dificultades económicas no sean un problema a la hora de matricularse en la Universidad. El documento, al que el Consejo de Gobierno dio luz verde ayer, es «el más ambicioso de todo el sistema universitario andaluz». Es el más cuantioso y el que atiende las necesidades del alumnado desde todas las perspectivas. El plan contempla 18 programas con una inversión cercana a los tres millones de euros. La vicerrectora de Estudiantes, Rosa García Pérez, explicó que el objetivo es que «las barreras económicas no sean un obstáculo para el acceso y permanencia en los estudios ofertados por la Universidad granadina». Los estudiantes son lo primero, según la mandataria universitaria, y en la medida de las posibilidades de la institución universitaria granadina, se atiende a las necesidades de los mismos. Además, en tiempos de crisis no hay recortes en este sentido y la UGR es la Universidad andaluza que más programas y dinero destina a sus alumnos para que no tengan que abandonar sus estudios mientras que el Ministerio de Educación endurece los requisitos. En los 18 programas que hay se fortalece el de becas y ayudas al estudio de carácter general, con la finalidad de «preservar la igualdad de oportunidades para estudiar, realizando un notable esfuerzo presupuestario, que pasa por incrementar el número de becas en más de un 25% respecto de las concedidas en el presente curso académico 2012-2013, lo que representa una dotación que supera los 1,3 millones de euros». Como ya adelantó este periódico en este programa se incluyen los remanentes de este curso y se reservan becas específicas para los estudiantes de nuevo ingreso. Así las cosas, durante el curso 2013-2014, podrán obtener alguna de las modalidades de ayuda estudiantes de nuevo ingreso que, cumpliendo requisitos económicos, no puedan optar a las del Régimen General de Becas y Ayudas al Estudio del Ministerio de Educación por ser su nota de acceso inferior a la establecida en la convocatoria ministerial. En este caso la institución universitaria granadina también fue pionera. Este curso 2012-2013, cuando se subió la nota de cinco a 5,5, ya reservó becas para los alumnos de primero. Este programa incluye las ayudas a precios públicos, material, alojamiento y comedores (mil euros). En total serán 2.034 becas. En segundo lugar, otra novedad reseñable consiste en la incorporación al plan propio de un nuevo programa de ayudas extraordinarias para el pago de precios públicos de másteres universitarios. Se convocarán un total de 290 de precios públicos por importe de 600 euros cada una, distribuidas entre las enseñanzas de másteres impartidas por la Universidad granadina. Se ha bajado el precio de los másteres habilitantes, pero la Universidad granadina concentra su oferta en los que no lo son y la subida del precio puede suponer una nueva pérdida de estudiantes. «En este caso tampoco queremos que lo económico sea motivo de exclusión. Queremos asegurar la igualdad de oportunidades», dijo Rosa García.

Nuevas medidas En la apuesta por ayudar a los estudiantes en su paso por la Universidad granadina y en estos difíciles momentos económicos, la vicerrectora de Estudiantes anunció ayer que el curso 2013-2014 los universitarios podrán optar a bonificaciones a la hora de utilizar las pistas deportivas de los campus de Fuentenueva y Cartuja. La reducción económica para los becarios tanto del Ministerio de Educación como los del plan propio será del 50%. Para el resto de universitarios también será más barato. En este caso el porcentaje es de un 25%.

